



Lupita Juárez y Sergio Sarmiento en el Heraldo Radio entrevistan a Selene Ávila Flores, diputada federal de Morena

“Desde que se manejó en la Comisión de Presupuesto, llevé yo algunas propuestas que tenían que ver con usar parte del endeudamiento, que te lo permite la Constitución, que hiciéramos crecer el ramo 23 que es el que tiene que ver con el extinto Fonden, eso me costó que no me dejaran posicionar en tribuna por hacer propuestas, luego el bloque de los denominados marcelistas, también teníamos propuestas como bloque. Nos engañaron, Nacho Mier faltó a su palabra como siempre lo hace, como su única ambición es ser gobernador, la verdad es que no tienen ni tantita empatía por el dolor, por la muerte, por la pérdida de toda esta gente”.

<https://drive.google.com/file/d/1yFD7AIZRif7GbBneWFTPb3Rqsmfclt2f/view>